Ressort: Politik

Bundespräsident gegen Änderung der Nationalhymne

Berlin, 07.03.2018, 08:02 Uhr

GDN - Bundespräsident Frank-Walter Steinmeier hat sich in die Debatte über eine geschlechtsneutrale Neuformulierung der Nationalhymne eingeschaltet. "Nein. Ich bin nicht dafür, den Wortlaut zu ändern", sagte Steinmeier der "Saarbrücker Zeitung" (Mittwochsausgabe).

Die Gleichstellungsbeauftragte des Bundesfamilienministeriums, Kristin Rose-Möhring, hatte eine Änderung des Hymnen-Textes vorgeschlagen und damit eine politische Debatte ausgelöst. Statt "für das deutsche Vaterland" sollte künftig "für das deutsche Heimatland", statt "brüderlich mit Herz und Hand" dann "couragiert mit Herz und Hand" gesungen werden. Vor Steinmeier hatte sich bereits Bundeskanzlerin Angela Merkel (CDU) gegen die Änderung ausgesprochen.

Bericht online:

https://www.germandailynews.com/bericht-102996/bundespraesident-gegen-aenderung-der-nationalhymne.html

Redaktion und Veranwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc. 3651 Lindell Road, Suite D168 Las Vegas, NV 89103, USA (702) 943.0321 Local (702) 943.0233 Facsimile info@unitedpressassociation.org info@gna24.com www.gna24.com